

Avanza selección de la hoja de tabaco en provincia cubana de Pinar del Río



La Habana, 28 jun (RHC) Pinar del Río, la provincia mayor productora de tabaco en Cuba, avanza en el proceso de selección de la hoja en las escogidas existentes en el territorio, como principal labor de la actualidad.

Virginio Morales, especialista agrícola del grupo Tabacuba, explicó que como parte de las tareas concebidas en saludo al 26 de Julio, se prevé la clasificación de más de 5 mil toneladas.

Destacó que se realizan fuertes jornadas encaminadas al completamiento de los compromisos, y por la importancia de esos quehaceres para la industria tabacalera, en tanto se acomete la inauguración de microescogidas de cara a potenciar las labores.

Con un ritmo diario de unas 250 toneladas como promedio, los tabacaleros aspiran a la escogida de más de 17 mil por el día de la Rebelión Nacional, un reto en el que incide el empeño de todos los trabajadores pinareños del sector.

Con información de RRelej.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/134048-avanza-seleccion-de-la-hoja-de-tabaco-en-provincia-cubana-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba